

Judocas cubanos Iván Silva, Andy Granda y Kaliema Antomarchi ganaron medallas de bronce en París.



La Habana, 10 Feb (JIT) Los judocas cubanos Iván Silva, Andy Granda y Kaliema Antomarchi ganaron medallas de bronce en el cierre del Grand Slam de París, Francia.

Silva en la división de 90 kg superó por el metal bronceado al azerí Mammadali Mehdiyev por ippon en combate con alargue a Regla de oro hasta los 5:30 minutos, según el sitio web oficial.

El antillano, primer sorteado en la pool D por su cuarto lugar en el ranking mundial, ganó sus dos primeros combates, primero por esa vía al húngaro Roland Goz y después por wazari al sudcoreano Hongkyu Lee.

A continuación no pudo acceder a semifinales al caer ante el japonés Kenta Nagasawa cuando le marcaron tercer shido (amonestación) también en extensión hasta 5:19 minutos.

El nipón quedó en plata al sucumbir en la final frente al favorito campeón mundial, el español Nikoloz Sherazadishvili. El otro bronce fue para el francés Axel Cleget.

Antomarchi igualmente encabezó el grupo D de los 78 kg para mujeres, en el cual solo cedió ante la gala Fanny Estelle Posvite, airosa por ippon en 3:19 minutos.

Luego en la repesca por bronce, Kaliema batió por wazari a la polaca Beata Pacut y a la local Audrey Tcheumeo, anfitriona entre las grandes figuras de este peso por varios años.

Posvite fue segunda al perder ante su compatriota favorita Madeleine Malonga. El otro tercer puesto correspondió a la nipona Mami Umeki.

Ya en las peleas finales en la AccorHotels Arena de Bercy, Granda tuvo una gran demostración con mucha progresión al ganarle al brasileño Rafael Silva por wazari en su sexto combate del día por la presea.

Granda se desquitó de dos derrotas el pasado año frente al sudamericano y solo perdió por el pase a semifinales con el holandés Henk Grol, ganador del oro por ippon al japonés Kokoro Kageura. El restante bronce fue para el ruso Inal Tasoev.

Con estos resultados Silva, Granda y Antomarchi sumaron 500 puntos para el escalafón internacional y olímpico. Respecto al segundo listado, Silva y Antomarchi se ratifican en lugares de vanguardia, en tanto Andy mejora en la clasificación a cerrar el venidero 30 de mayo.

Por Cuba también compitieron este domingo Daile Ojeda (+78) y Heriberto Rivero (100), quienes no pudieron avanzar hacia los podios.

Ojeda de salida derrotó por ippon a la rusa Kseniia Chibisova y después perdió de similar forma con la turca Kayra Sayit. Rivero salió airoso por la vía rápida contra el representante de Seychelles, Dominic Dugasse, y en segunda pelea le marcaron tres penalidades con el serbio Bojan Dosen.

Otros ganadores de títulos hoy fueron Yoko Ono (Japón- 70 kg) y Romane Dicko (Francia- +78) por el femenino, y Mathias Casse (Bélgica- 81), y Peter Paltchik (Israel- 100).

En la tabla de medallas, la mayor isla de las Antillas con cosecha de 0-0-3 culminó en el lugar 18 entre 115 países, liderados por Japón (3-5-5), Francia (3-1-2), Sudcorea (1-1-0), Canadá, Holanda, Ucrania y Kosovo (1-0-1), y España, Israel y Bélgica (1-0-0).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/214079-judocas-cubanos-ivan-silva-andy-granda-y-kaliema-antomarchi-ganaron-medallas-de-bronce-en-paris>



Radio Habana Cuba